

# Newsletter der Elterninitiative e. V. – seit 1996 –

## Nr. 1 2025/2026

Liebe Kinder, liebe Eltern,

wir stehen kurz vor den Weihnachtsferien und hatten in der letzten Zeit noch viele tolle Aktionen. Davon möchte ich Ihnen hier ein wenig berichten:

Angefangen hat es mit den Elternnachmittagen, die wir in jeder Gruppe gemacht haben. Der Zulauf Ihrerseits war überwältigend. Viele von Ihnen haben sich die Zeit genommen, um gemeinsam mit uns und Ihren Kindern ein paar schöne Stunden zu verbringen. Zusammen haben wir gegessen, getrunken, gespielt, gemalt, geredet und Spaß gehabt. Auf diese Weise sind wir aber auch mal anders mit Ihnen ins Gespräch gekommen. Grade bei den jüngeren Kindern konnten wir so die Zeit nutzen, sie als „neue Eltern“ besser kennenzulernen. Da diese Aktion in allen Gruppen so eine positive Resonanz nach sich gezogen hat, haben wir beschlossen, diesen Nachmittag fest in unseren OGS- Alltag einzubauen und ihn einmal im Jahr mit Ihnen zu verbringen.

Des Weiteren haben wir eine neue Kooperation mit der Uni Paderborn knüpfen können. Genauer gesagt, mit dem Fachbereich Physik. Unsere Experimente-AG! Hier werden Ihre Kinder zu kleinen Forschern. Das Schöne an dieser AG ist es, dass alle Kinder die Möglichkeit haben daran teilzunehmen. Und viele von Ihnen unterstützen uns dabei, dass die Kinder bis zum Ende der AG bleiben können. Die AG ist gestaffelt und findet aktuell grade statt. Außerdem wird es noch Termine am Anfang des nächsten Jahres geben.

In dem ersten Abschnitt haben die Jahrgänge 1 und 2 den Umgang mit Holz, Schrauben und dem passenden Werkzeug kennengelernt und ein Schlüsselbrett gebaut. Danach haben sie mit ihren Kenntnissen ein Auto gebaut und es solange verfeinert, bis es grade und schnell eine Rampe runter fahren konnte. Diese Einheit endete mit einem Wettrennen und vielen zufriedenen Kindern ☺ Die Spannung ist schon groß, wie es weiter geht.

In den Jahrgängen 3 und 4 wurde zu Beginn etwas theoretischer rangegangen. Hier sollten die Kinder erstmal ein Bild malen, was ihrer Meinung nach einen

Forscher ausmacht. Dann wurde an Hand einer Aktion der Forscherkreislauf erarbeitet: „Was springt besser ein Ball oder ein mit Sand gefüllter Luftballon?“ Hierbei sind viele tolle Ideen und Möglichkeiten entstanden. Diese galt es dann in der zweiten Einheit zu überprüfen. Auch hier bleibt es spannend, wie es mit dem 2. Block weitergeht.

Zusätzlich zu unserem schon fest installierten Sport-AG Plan, konnten wir dieses Schuljahr auch 2 neue AG's ins Leben rufen. Hier mussten wir leider wieder die Teilnehmerzahl begrenzen. Somit sind einige Kinderauf die Warteliste gerutscht. Aber nachdem beide AG's sehr gut angenommen werden, hoffen wir, diese nach den Weihnachtsferien fortführen zu können.

Nun will ich sie nicht weiter auf die Folter spannen, die AG's sind einmal die Brettspiele- und die Häkel-AG. In der Brettspiele-AG möchte Herr Karns mit den Kindern ein selbsterstelltes Brettspiel kreieren. Hierbei stehen selbstverständlich die Ideen der Kinder im Vordergrund. Herr Kahns leitet die Kinder lediglich, damit das Ziel nicht in allzu weite Ferne rückt. Denn die Ideen der Spieleentwickler sind riesig. Wir freuen uns schon, das Spiel ausprobieren zu können.

In der Häkel-AG wird, wer hätte es gedacht, es wird gehäkelt. Auch da sind die Kinder mit voller Begeisterung dabei! Der Spaßfaktor ist so riesig, dass die Häkelleidenschaft in die Gruppen mitgenommen wird. Dort müssen wir aus allen Ecken unsere Wolle zusammen suchen, damit alle Kinder der neu entfachten Leidenschaft nachgehen können. Aber zurück zu unsrer AG. Auch hier wird, wie ich es munkeln gehört habe, etwas für jede Gruppe kreiert. Auch darauf sind wir schon sehr gespannt.

Was gibt es noch zu sagen...ach ja, gemeinsam mit allen Kindern und Kollegen haben wir am 12.12.2025 in jeder Gruppe eine individuelle Weihnachtsfeier gefeiert. Dabei wurden Kekse verputzt, Punsch getrunken, vorgelesen, gesungen und viel gelacht. Und jetzt nutzen wir die letzten Tage das Jahr, um noch mit den Kindern zu basteln, zu spielen, zu lernen und auch gemütlich beisammen zu sein. In diesem Sinne wünschen WIR Euch und Ihnen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr, wo wir uns hoffentlich gesund und munter wieder sehen!

Ihre BGS/ OGS

**Impressum:**

1. Vorsitzender: Herr Hollmann
2. Vorsitzender: Herr Brecht

Kassenwart: Herr Ibrahimaj

Ansprechpartnerin für den Verein: Frau Meyer